

道立林業学校を

専別に

-2-

- ## (空き家等を活用) の整備

皆さんこんにちは。木々の紅葉も日ごとに深まってまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

・地域のイベントやお祭りへの学校、学生の参加すること

「請書」を提出しました（平成29年8月3日）。

(3) 声別市全体で構成美学検討会の活動を高めるため、のぼり・ポスター・看板の設置

道立林業学校の設立、さら
に芦別市への誘致実現のため
に平成28年3月に芦別市北海
道立林業学校設立・誘致期成
会を発足し活動を行つてきま
した。

今日は、その主要な活動内容を報告させていただくとともに、今後官民一体となつて受け入れ態勢を整える役割を考えていきたいと思います。

期成会のこれまでの活動

- ②セミナー・シンポジウムを開催し、市民の皆さんに趣旨の説明を行いました。
③空知・上川管内市町および林業・林産業関係団体に対し、趣旨の説明を行いました。
④北海道知事へ「北海道立林業学校の早期設立、および芦別市への誘致に関する要

誘致実現のための役割



市長だより

り、断じて容認できず、こうし

た暴挙に怒りを込めて非難、抗議をするとともに、政府に対し、国民保護を最優先とした万全の措置を強く求めるところです。市としても市民の皆さん的安全確保を第一に、避難行動の周知等を徹底的に取り組みます。

等を徹底し取り組みます
9月14日から市議会(定例会)が開催され、今後の市政運営に

ついて、議員各位から一般質問や決算審査特別委員会を通じて、多くの貴重なご意見、ご提案をいただきました。将来を見据え、誤りのない、確かな芦別創生に一層力を尽くしてまいります。

また、9月は各地域で敬老祝賀会が開催され、ご案内をいただき、多くの皆さんとお会いする中で、励ましの言葉をたくさんいただき、大変心強く勇気づけられました。

市民の皆さんへの福祉や健康、
幸福のため、これからも努力し
てまいりますが、何よりも「こ
こ芦別に住んでよかつた」と思
い返していただけ、実感いた
だける、「住みよい、心地よい」
まちづくりに一層努めてまいり
ます。

芦別市長

荻原

貢